

MONTILLIERS

« Une structure de taille humaine »

Samedi, l'Ehpad Le Prieuré, de Montilliers, a ouvert ses portes. L'établissement peut accueillir 54 résidents et compte un accueil temporaire.

L'Ehpad (Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Le Prieuré, de Montilliers, a ouvert ses portes ce samedi. Visiteurs, familles de résidents ou futurs résidents, mais également habitants, ont pu découvrir les locaux de l'établissement.

« La structure, née il y a plus de 200 ans, a, aujourd'hui, une capacité d'accueil de 54 résidents et un accueil temporaire. Nous sommes actuellement les moins chers du département, mais nous souhaitons rester une structure de taille humaine, avec une équipe très présente auprès de nos résidents » explique M^{me} Quéту, la directrice.

« Une proximité avec les enfants appréciée »

L'Ehpad du Prieuré, depuis 2017, dispose d'une unité sécurisée « Le Pot'Âgé » qui permet d'accueillir à la journée, des résidents atteints de la maladie d'Alzheimer et troubles apparentés, afin de répondre à leurs besoins spécifiques, en leur offrant une qualité de vie adaptée. Elle ajoute « Nous avons également lancé des actions envers nos concitoyens voisins en proposant des solutions alternatives, notamment aux aidants, pour favoriser le maintien à domicile. Si l'aidant a besoin de soutien, il ne doit pas hésiter à nous contacter pour que nous puissions le soulager en journée ». Les personnes âgées qui sont en dehors de l'établissement ont la possibilité de venir



M^{me} Thouret, à gauche, résidente de l'Ehpad du Prieuré apprécie l'emploi du temps et confie que « son partenaire à la belote est extra ».

prendre leurs repas dans la structure. Un service de blanchisserie et des activités sont proposés afin de rompre l'isolement. La directrice confie « Nous souhaitons pouvoir ouvrir davantage ces actions, en y associant pourquoi pas, d'autres structures et associations qui travaillent dans le même domaine. D'ailleurs, pour apporter plus de vie dans l'Ehpad, nous accueillons le restaurant scolaire depuis 2012, et cette proximité avec les enfants est très appréciée de tous. »

Les meilleurs témoignages viennent

des résidents. M^{me} Thouret confirme : « Je suis très heureuse d'être ici : de nombreuses activités sont proposées, c'est très varié. Le lundi, c'est gym ; le mardi, nous avons des activités manuelles et nous avons réalisé la décoration de l'automne avec des bouchons ; le mercredi, c'est belote et j'ai un partenaire extra ; le jeudi, nous regardons un film et vendredi matin, c'est la messe. Nous n'avons rien le vendredi après-midi et le week-end, nous pouvons recevoir nos proches. »

Renseignements au 0241 75 81 39.